

http://www.minamih.net/



13・12・14(土)
南NEWS NO66

暮れから正月にかけて行われる高校選手権に久方ぶりに浦和市立高校が埼玉県代表として出場します。全国大会を制覇すること8回の古豪です。

矢上が高校3年の時、私の高校は埼玉県予選ベスト8で終わりましたが(夏はベスト4)、埼玉を制した浦和市立が全国大会も制覇したのです。そのチームのエースは近江俊介という選手で後に日立本社(柏の前身)で活躍し、日本代表にも入った俊足のFWでした。

近江選手とは中三の春の県大会決勝で初めて対戦し、左サイドを何度も突破され0-3で敗れた思い出があります。ドリブルする近江選手に味方のDFが追いつけなかったのです。

今年は東京代表も応援しますが市立も応援します。

by 南のアンパンマン



1年生プリメイロス招待 準優勝! 12月7日 日野仲田小

○めあて 練習した技を全部使う

○予選リーグ

- ① 南八王子 1 × 0 プリメイロス <勝ち>
- ② 南八王子 1 × 1 大空 <分け>
- ③ 南八王子 2 × 1 多摩平 <勝ち>

○決勝戦

南八王子 0 × 3 西原 <負け>



予選リーグでは、一方的にボールを支配して、石橋君の3点と原田君の1点で相手を圧倒しました。全員でボールを追いかけ、相手の蹴りだしたボールにもすばやく反応して自陣のゴールをみんなで守ることが出来ました。特に佐藤君の反応が良かったです。ゴールキーパーの古積君もよくガンバリました。

決勝戦では、フリーキックからの失点が2点ありましたが、西原相手に検討をしたと思います。

勝つことにより喜びを感じサッカーを楽しく思えるようになってきていると感じました。練習した技を試合で出せる様にガンバっていきましょう!!

by 中西コーチ

1年生練習試合 12月8日 日野自動車G

<9:00~12:00>

- 1. ガルーダ 0 × 2 東八王子
- 2. ガルーダ 1 × 0 南八王子
- 3. 南八王子 2 × 1 東八王子
- 4. ガルーダ 1 × 0 東八王子
- 5. ガルーダ 0 × 0 南八王子
- 6. 南八王子 0 × 1 東八王子

○練習した技を全部使う
だんごサッカーで取られたら
取り返す

どの試合も攻守の切り替えが見られ良い試合でした。

6月頃に東八王子と練習試合を行った時は、8-0でボロ負けでしたが、昨日は1勝1敗でお互いがドリブルサッカーなのでとても良い試合でした。

原田君、石橋君、佐藤君が足が速いので、相手に突破させそうになってもそれに追いつきボールを奪う場面が多々見られました。南の得点は2点とも石橋君の得点でした。相手の裏に抜け出してからドリブルシュートは見事でした。古積君と高木君のキーパーも良かったです。

試合前に、スローインのもらい方として、ラインに対して半身になってボールを正面で止めない様に教えたら実践でボールが止まる事無く相手の裏へボールを転がせる事が出来ていました。

by 中西コーチ

2013 京王 少年少女サッカーフェスティバル

12月8日 会場: 味の素スタジアム

○めあて 練習している技を全部使う だんごサッカーで取られたら取り返す

○第一試合

南八王子 0-1 三鷹三小 SC

人工芝コートで、13分1本、5人制で行われました。

個人技が出しやすい形式でしたが、相手の一人目はだいぶ抜けるようになってきました。二人目、三人目で止められてしまい得点にはなりません。茂松くんが一人で持ち込んで惜しいシュートを打てました。服部くんはよく相手ボールを奪っていました。

○第二試合

南八王子 0-2 国立スリーエス

天然芝コートで、7分1本、やはり5人制で行われました。

交代して全員プレーするので、一人のプレー時間は3分半と短い時間でしたが、プロ選手も使う芝グラウンドを体験することができました。

試合後、もっとプレーしたい、2点取られたのがくやしい、前の試合で良かったことが出せなかった、という言葉を選手たちが口々に(自主的に)発していたのは成長を感じたところです。

by 中村コーチ



短かったけど
みんなで楽しめ
たね!
よかったね!